



NOTA DE PRENSA

TPA consigue un nuevo récord de audiencia con el Sporting

- La cadena consiguió su mejor resultado diario en lunes con un 9,6%
- TPA alcanzó un 16,8% de cuota media durante la retransmisión del partido del equipo rojiblanco y se situó por delante de Antena 3, La Sexta, Cuatro, La 2, las temáticas y las locales

Gijón, 19 de agosto de 2008

TPA obtuvo el lunes 18 de agosto el mejor resultado diario en este día de la semana gracias a la retransmisión del partido que enfrentó al Real Sporting de Gijón y al Atlético de Madrid en el Trofeo Teresa Herrera.

La cadena autonómica registró en el conjunto del día una cuota media del 9,6%, según los datos facilitados por Taylor Nelson Sofres (TNS). TPA fue la cuarta cadena más vista del lunes por delante de Antena 3 (9,5%), La2 (7,8%), Cuatro (7,1%), La Sexta (4,3%) y el conjunto de televisiones locales (1,7%). TVE1 lideró la jornada (24,2%), seguida de las temáticas (17,5%) y Tele 5 (17,4%).

El tiempo de juego del encuentro, entre las 21:02 y las 22:51, registró una audiencia media de 57.000 espectadores y un *share* del 16,8%. Durante la retransmisión, la cadena superó a Antena 3, La Sexta, Cuatro, La 2, las temáticas y las locales. Tras el empate se llegó a la tanda de penaltis que congregó en sus 15 minutos de duración a una media de 93.000 espectadores y a un máximo de 99.000 televidentes a las 23:00. En términos de *share*, esta parte final del partido alcanzó un 22,6%, dato que sólo mejoró Tele 5 con un 26,3%.

TPA obtuvo el pasado mes de julio récord de audiencia con una cuota media del 8,1%. En lo que va de mes de agosto, hasta ayer lunes día 18, la cadena ha superado este récord y se sitúa hasta la fecha en un 8,6%.